

◎はじめに

いよいよ今日から甲子園です。下関商業のOB・OGの社員も数名いて、今年は応援が盛り上がりそうですね。実は、私の母校、今治西も出場します。が、清宮くんがいる早稲田実業が対戦相手なので勝つのは難しいかなあ？同じブロックなので互いに勝ち上がれば対戦できますね。

8月2日は、キッズうべたんの木工教室を開催しました。林材スタイルの木工教室をベースに学びのプログラムの要素を加えて開催、大盛況でした。部材確保へのご協力、当日スタッフとして参加された方に感謝です。今年は、あと2回(8/22,10/25)あるので同様によろしくお願いします。

8/4は、スカウトジャンボリーに竹下駄の製作体験のボランティアで林材グループから3名参加しました。短い時間でしたが国際交流が出来ました。今日8/6は、夜9時までフイヤーがあります。都合がつけば行って見て下さい。尚、「キッズうべたん」と「スカウトジャンボリー」の光景は、編集する間がとれず、来月号で紹介します。また、今月号は短縮版ですみません。

2015年8月6日

編集長 しんや

★ 今月のスローガン ★

熱中症に気をつけよう！

社員の皆さんは、スローガンを意識して**安全運転**を行ってください

梅雨も明けて夏本番の気温になってきました。気温**30℃**以上の日が当たり前になっていますが、十分に水分補給をして熱中症に気をつけましょう！気分が悪くなった場合は、無理に運転せず連絡を取って休憩するようにしてください。また、今月は盆休みもありますので、心と体もリフレッシュしましょう！

今月もご安全に！！